

Programm:

14.00 Uhr - Rede
Heike Hänsel
(ehem. MdB) und
ein Beitrag von
Helga Baumgarten,
Professorin an der
Birzeit-Universität in
Palästina

14.45 - der palästinensische
Musiker Samir
Mansour und Julianna
Herzberg

15.45 Uhr - Arbeiter-
lieder mit Gizem

16.30 Uhr - 19.00 Uhr grie-
chische Musik mit dem
Duo Paul und Theo

19.00 Uhr - Film „Not Just
your Picture“ von Anne Paq
und Dror Dayan

GANZTÄGIG - die Ausstellung
„Die Nakba“

Wir
glauben
an die Kraft
der Solidarität.
Kommt, lasst
uns gemeinsam die
Solidarität stärken,
unsere Hoffnungen
und unseren Kampf
teilen.



6. FEST DER INTERNATIONALEN

SOLIDARITÄT

21.09.24 14 UHR

WALDHEIM STUTTGART E.V.
„CLARA ZETKIN HAUS“
GORCH FOCK STR. 26
70619 STUTTGART



Dieses Jahr findet das Internationale Solidaritätsfestival zum 6. Mal statt. Im Mittelpunkt steht die Solidarität mit Palästina.

Der jahrzehntelange Kampf des palästinensischen Volkes gegen Besetzung, Siedlerkolonialismus und für Selbstbestimmung ist ein gemeinsamer Kampf aller Werktätigen und progressiven Kräfte weltweit. Angesichts des anhaltenden Völkermords in diesem Land durch die zionistische Regierung in Israel müssen wir an der Seite Palästinas stehen und die Würde der Menschheit verteidigen. Denn dieser Kampf ist ein gerechter Kampf gegen Kolonialismus und Rassismus, gegen Vertreibung und Ausrottung, für das Selbstbestimmungsrecht des palästinensischen Volkes.

Der Kapitalismus und Imperialismus sind eine Gefahr für die Völker der Welt und die immer lauter werdenden Kriegstromele bedrohen heute die ganze Welt. Wie viele Regionen wurden bereits in Schutt und Asche gelegt, wie viele Militärstützpunkte rund um den Globus, wie viele Waffen bedrohen die Menschheit. Durch unser Festival bringen wir zum Ausdruck, dass das palästinensische Volk nicht allein ist und dass wir hier sind, um für die Interessen der Völker in ihrem gerechten und legitimen Widerstand einzutreten.

Auf dem Festival erwarten euch eine Rede von Heike Hänsel (ehem. MdB) und ein Beitrag der Professorin Helga Baumgarten aus Palästina, kulinarische Stände mit köstlichen Gerichten aus verschiedenen Ländern, Bücher- und Informationsstände sowie musikalische Darbietungen in verschiedenen Sprachen, die kulturellen Austausch ermöglichen. Darüber hinaus gibt es einen Film und ein eigenes Zelt zur Diskussion und Information über die Geschichte Palästinas und die aktuelle Situation sowie über die Friedensbewegung etc. Für Kinder gibt es ein eigenes Programm mit den Roten Peperoni.

Wir glauben an die Kraft der Solidarität. Kommt, lasst uns gemeinsam die Solidarität stärken, unsere Hoffnungen und unseren Kampf teilen.